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			Introduction


			Compagnon idéal pour l’anglais en entreprise, World-Class English! est un “Tout en 1” qui propose :


			•une révision complète des bases de la grammaire anglaise ;


			•tout le lexique essentiel (anglais général, anglais pro) ;


			•des expressions utiles pour les situations les plus courantes ;


			•des informations pratiques pour les interactions interculturelles efficaces.


			 


			Adapté dès le niveau A2, il comprend :


			•de nombreux exercices pour vous entraîner et contrôler vos progrès ;


			•des enregistrements d’exercices pour parfaire votre anglais oral.


			 


			 




			Abréviations utilisées


			IR  = verbe irrégulier


			sg = singuler


			pl = pluriel


			inv = invariable


			adj = adjectif


			 


			sb = somebody


			st = something


			qn = quelqu’un


			qc = quelque chose


			 


			N.B. certaines syllabes accentuées 
ont été soulignées : politics.





		




		

			Transcription phonétique


			

				

					

					

					

					

					

					

					

				

				

					

							

							Sons voyelles


						

							

							

							Diphtongues


						

					


					

							

							ɪ


						

							

							i:


						

							

							ʊ


						

							

							u:


						

							

							

							eɪ


						

							

							ɔɪ


						

							

							aɪ


						

					


					

							

							ship


						

							

							sheep


						

							

							book


						

							

							shoot


						

							

							

							wait


						

							

							coin


						

							

							like


						

					


					

							

							e


						

							

							ɜ:


						

							

							ə


						

							

							ɔ:


						

							

							

							eə


						

							

							ɪə


						

							

							ʊə


						

					


					

							

							left


						

							

							her


						

							

							teacher


						

							

							door


						

							

							

							hair


						

							

							here


						

							

							tour


						

					


					

							

							æ


						

							

							ʌ


						

							

							ɒ


						

							

							ɑ:


						

							

							

							əʊ


						

							

							aʊ


						

							

					


					

							

							hat


						

							

							up


						

							

							on


						

							

							far


						

							

							

							show


						

							

							mouth


						

							

							 


						

					


				

			


			 


			

				

					

					

					

					

					

					

					

				

				

					

							

							Consonnes non voisées (sans utilisation des cordes vocales)


						

					


					

							

							p


						

							

							f


						

							

							θ


						

							

							t


						

							

							s


						

							

							ʃ


						

							

							ʧ


						

							

							k


						

					


					

							

							pea


						

							

							free


						

							

							thing


						

							

							tree


						

							

							see


						

							

							sheep


						

							

							cheese


						

							

							coin


						

					


				

			


			 


			

				

					

					

					

					

					

					

					

				

				

					

							

							Consonnes voisées (utilisation des cordes vocales)


						

					


					

							

							b


						

							

							v


						

							

							ð


						

							

							d


						

							

							z


						

							

							ʒ


						

							

							ʤ


						

							

							g


						

					


					

							

							boat


						

							

							video


						

							

							this


						

							

							dog


						

							

							zoo


						

							

							television


						

							

							joke


						

							

							go


						

					


				

			


			 


		




		

		

			GRAMMAIRE


		




		

			
1	Articles




			Il existe trois articles en anglais :


			a(n), the et Ø (article zéro)





			 


			1.	A(n) s’emploie devant un nom dénombrable


			[image: ] 	a table  une table, an elephant  un éléphant


			

			[image: ] 	On utilise an devant un mot commençant par un son voyelle.


			

			[image: ] an idea  une idée, an FBI agent  un agent du FBI


			2.	The s’emploie


			1.	pour faire référence à ce qui est déjà connu :


			[image: ] the sun  le soleil, the countryside  la campagne


			[image: ] Where’s the cat?  Où est le chat ?


			2.	pour distinguer un élément parmi d’autres :


			[image: ] the green car over there  la voiture verte là-bas


			3.	devant certains noms de pays, notamment :


			[image: ] the United Kingdom  le Royaume-Uni,


			[image: ] the USA  les États-Unis, the Netherlands  les Pays-Bas


			[image: ] The se prononce /ði/ devant un mot commençant par un son voyelle.


				the answer  la réponse, the FBI  le FBI


			3.	Ø (l’article zéro = absence d’article) s’emploie


			1.	devant les concepts et notions :


			[image: ] Ø love  l’amour, Ø democracy  la démocratie


			2.	devant un mot indiquant une généralité :


			[image: ] Ø electric cars  les voitures électriques, Ø milk   le lait


			3.	devant les noms de repas : breakfast, lunch, dinner


			[image: ] Ø Lunch is ready.  Le déjeuner est prêt.


			4.	devant les noms propres :


			[image: ] Ø Britain  la Grande-Bretagne, Ø Jane  Jane


			5.	après play devant les noms de sport :


			[image: ] play Ø cricket  jouer au cricket


			Mise en pratique


			A.	A ou an ?


			1.	…… plane


			2.	…… armchair


			3.	…… umbrella


			4.	…… MP (= Member of Parliament)


			5.	…… house


			B.	Cochez T chaque fois que the se prononce /ði/


			1.	£ the Eiffel Tower


			2.	£ the show


			3.	£ the hat


			4.	£ the ocean


			5.	£ the FT (= Financial Times)


			C.	the ou Ø?


			1.	Shirley lives in ……… city.


			2.	Some victims demand ……… justice.


			3.	Where’s ……… dog?


			4.	I’d like to go to ……… Tahiti.


			5.	……… people are often stressed in ……… big cities.


			6.	Do you like ……… hamburgers?


			7.	Look at ……… beautiful birds in the sky!


			8.	Let’s have ……… lunch!


			9.	……… President is meeting ……… Queen today.


			10.	You can’t buy ……… happiness.  L’argent ne fait pas le bonheur


		




		

			
2	Démonstratifs




			Il existe deux démonstratifs en anglais :


			this et that







			 


			1.	Les formes plurielles


			

					

				

				

					

							

							

							this → these 


						

							

							that → those


						

					


				

			


			[image: ] Notez bien la prononciation : this /ðɪs/  these/ðiːz/


			2.	Adjectifs et pronoms


			This/these et that/those s’emploient comme adjectifs démonstratifs (ce, cet, cette, ces) ou comme pronoms (ceci, cela, ça, ceux-ci, ceux-là, celles-ci, celles-là).


			

				

					

				

				

					

							

							[image: ] celui-ci/celle-ci = this one


						

							

							[image: ] celui-là/celle-là = that one


						

					


				

			


			3.	This s’emploie


			1.	pour faire référence à ce qui est proche :


			[image: ] this coat  ce manteau(-ci), this week  cette semaine


			2.	pour introduire un élément nouveau :


			[image: ] This is John.  Je te présente John.


			[image: ] Do it this way!  Fais ça comme ça !


			[image: ] Picture this…  Imaginez la chose suivante…


			3.	pour reprendre ce qui vient d’être dit :


			[image: ] This is news to me.  Je n’étais pas au courant. / Je l’apprends.


			4.	That s’emploie


			1.	pour faire référence à ce qui est éloigné :


			[image: ] that house  cette maison(-là), that day  ce jour-là


			2.	pour exprimer le rejet :


			[image: ] That’s revolting!  C’est dégoûtant !


			[image: ] What are those idiots doing here?  Que font ces imbéciles ici ?


			3.	pour reprendre ce qui vient d’être dit :


			[image: ] That sounds familiar.  Ça me dit quelque chose.


			[image: ] I’ve heard that name before.  J’ai déjà entendu ce nom.


			4.	pour conclure :


			[image: ] That’s all.  C’est tout.


			Mise en pratique


			A.	Choisissez la bonne réponse.


			1.	Stop ……… banging!


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. those


						

							

							b. these


						

							

							c. that


						

					


				

			


			2.	Picture ………: London in the 1950s with lots of fog.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. these


						

							

							b. this


						

							

							c. those


						

					


				

			


			3.	……… were the days!  (C’était le bon temps !)


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. This


						

							

							b. That


						

							

							c. Those


						

					


				

			


			4.	……… are my good friends Peter and Mary.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. This


						

							

							b. That


						

							

							c. These


						

					


				

			


			5.	………’s hilarious!


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. this


						

							

							b. that


						

							

							c. these


						

					


				

			


			6.	Are ……… the shoes you bought in London?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. this


						

							

							b. that


						

							

							c. these


						

					


				

			


			7.	What are ……… idiots talking about?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. those


						

							

							b. that


						

							

							c. these


						

					


				

			


			8.	Follow me ……… way, please!


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. These


						

							

							b. That


						

							

							c. This


						

					


				

			


			9.	……… ’s rubbish!  (C’est n’importe quoi !)


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. That


						

							

							b. Those


						

							

							c. These


						

					


				

			


			10.	Remember ………: you can’t buy happiness!


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. these


						

							

							b. this


						

							

							c. that


						

					


				

			


			B.	Justifiez l’emploi de this et that dans les exemples suivants en citant le paragraphe approprié de la leçon (ex. : 3.2).


			1.	This is the nine o’clock news. …


			2.	That’s very nice of you ….


			3.	Listen to this! …


			4.	Hello? Sam? Is that you? …


			5.	Is this seat taken? …


			6.	That’s outrageous! …


			7.	Will that be all?  Ce sera tout ? …


			8.	This one or that one? …


			9.	I’d like that very much. …


			10.	What’s this all about?


		




		

			
3	Noms dénombrables et pluriel




			Un nom dénombrable est un nom qui est compatible avec one et a(n) et peut se mettre au pluriel.





			 


			1.	Le pluriel régulier


			Le pluriel se forme généralement en ajoutant un S final :


			[image: ] two cars  deux voitures, three weeks  trois semaines


			2.	Modifications orthographiques


			Les noms se terminant par s, x, sh et (t)ch font leur pluriel en ES.


			

				

					

				

				

					

							

							[image: ] bus  bus – buses


						

							

							[image: ] → tax  impôt – taxes


						

					


					

							

							[image: ] crash  crash – crashes


						

							

							[image: ] → touch  touche – touches


						

					


				

			


			Les noms se terminant par un y prononcé /i/ font leur pluriel en IES.


			[image: ] comedy comédie – comedies


			3.	Prononciation


			1.	Si le nom se termine par un son voyelle ou par un son consonne voisé (qui utilise les cordes vocales), le S final se prononce /z/.


			[image: ] keys  clés, blogs  blogs, pads  blocs-notes, fires  feux


			2.	Si le nom se termine par un son consonne non voisé sauf /s/ et /ʃ/, le S final se prononce /s/.


			[image: ] blocks  blocs, pats  tapes , stops  arrêts


			3.	Si le nom se termine par les sons /s/, /z/, /ʃ/, /tʃ/ ou /dʒ/, le pluriel se prononce /ɪz/.


			[image: ] boss  patron – bosses /ˈbɒsɪz/ → phase  phase – phases /ˈfeɪzɪz/ → wish souhait – wishes /ˈwɪʃɪz/ → crutch  béquille – crutches /ˈkrʌtʃɪz/


			[image: ] judge  juge – judges /ˈdʒʌdʒɪz/


			4.	Quelques pluriels irréguliers courants


			[image: ] man  homme  – men /men/


			[image: ] Les composés de man se prononcent /mən/ au singulier et pluriel : businessman /ˈbɪznɪsmən/ businessmen /ˈbɪznɪsmən/


			[image: ] woman /ˈwʊmən/ femme  – women /ˈwɪmɪn/


			[image: ] child /tʃaɪld/ enfant  – children /ˈtʃɪldrən/


			

				

					

				

				

					

							

							[image: ] foot  pied – feet 


						

							

							[image: ] → tooth  dent – teeth


						

					


					

							

							[image: ] life  vie – lives /laɪvz/


						

							

							[image: ] → knife  couteau  – knives /naɪvz/


						

					


					

							

							[image: ] wife  épouse – wives /waɪvz/


						

							

							[image: ] → leaf  feuille – leaves


						

					


					

							

							[image: ] shelf  étagère – shelves


						

							

							[image: ] → person personne – people gens


						

					


				

			


			Mise en pratique


			A.	Comment se prononcent les pluriels suivants ?


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							1.packs 


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							2.patches 


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							3.shows


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							4.bridges 


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							5.pants


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							6.songs 


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							7.bits


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							8.fires 


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							9.brushes


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


					

							

							10.books


						

							

							/s/


						

							

							/z/


						

							

							/ɪz/


						

					


				

			




			[image: ]1


					

			


			B.	 Traduisez les phrases suivantes.


			

			1.	Nous avons trois enfants.


			 


			2.	Payez-vous des impôts ?


			 


			3.	J’aime bien vos étagères.


			 


			4.	Faites trois souhaits.


			 


			5.	Nous avons deux voitures.


			 


			6.	Je n’aime pas les sandwichs.


			 


			7.	Les hommes et les femmes sont égaux.


			 


			8.	C’est un projet en trois phases.


			 


			9.	Il y a des remèdes.


			 


			10.	Il a des béquilles.


			 


		




		

			
4	Noms indénombrables




			Un nom indénombrable est un nom qui est incompatible avec a(n) ou toute indication chiffrée (one, two, three, etc.). Il existe des indénombrables singuliers et pluriels.





			 


			1.	Les indénombrables singuliers


			Les mots faisant référence à des notions, abstractions et catégories (notamment ceux terminées en sont généralement indénombrables singuliers. Voici quelques exemples :


			[image: ] love  amour, happiness  bonheur, freedom  liberté, justice  justice


			[image: ] wood  bois, metal  métal, wool  laine


			[image: ] meat  viande, water  eau, bread  pain


			[image: ] philosophy  philosophie, science  science, politics  politique, capitalism  capitalisme, work travail


			[image: ] Pour traduire « un travail », on dira : a job


			2.	Quelques indénombrables singuliers en anglais et pluriels en français


			[image: ] advice  conseils, damage  dégâts, evidence  preuves, furniture  meubles,


			[image: ] hair  cheveux, information  informations, knowledge  connaissances,


			[image: ] luggage  bagages, news  nouvelles/actualités, nonsense  absurdités,


			[image: ] progress  progrès, research  recherches, rubbish  ordures, trouble  ennuis


			[image: ] Pour traduire « un(e) », on emploiera souvent : a piece of.


			[image: ] a piece of advice/evidence/furniture/ information/luggage/news


			3.	Les indénombrables pluriels


			Certains noms indénombrables pluriels font référence à des objets doubles (a pair of  une paire de) :


			[image: ] glasses  lunettes, binoculars  jumelles, trousers  pantalon, tights  collants, tweezers pinces à épiler, compasses  compas, scissors  ciseaux.


			Autres cas :


			[image: ] belongings  effets personnels, clothes /kləʊ(ð)z/  vêtements,


			[image: ] congratulations  félicitations, contents contenu, customs  douane,


			[image: ] earnings  bénéfice, fireworks  feu d’artifice, goods  marchandises,


			[image: ] manners  manières, savings  économies, stairs  escalier, takings recettes,


			[image: ] thanks  remerciement


			Mise en pratique
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A.	Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	J’ai une excellente nouvelle pour vous.


			 


			2.	Où est mon pantalon ?


			 


			3.	Ces recherches sont très couteuses (costly).


			 


			4.	Achète deux compas.


			 


			5.	Ce sont tous vos bagages ?


			 


			6.	Ils se battent pour la liberté et la justice.


			 


			7.	Ces informations sont fausses.


			 


			8.	Voici les actualités.


			 


			9.	La politique est un sujet sérieux.


			 


			10.	Notre bénéfice est en hausse (up).


			 


			B.	Vrai ou faux ?


			

				

					

				

				

					

							

							1.« Deux shorts » se traduit par two shorts.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							2.Clothes est le pluriel de cloth.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							3.Politics et economics sont des noms pluriels.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							4.My hairs are short est une phrase incorrecte.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							5.Les indénombrables sont compatibles avec a(n).


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							6.Progress est un nom singulier.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							7.People est un indénombrable pluriel.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							8.Money est dénombrable puisqu’on compte l’argent.


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							9.Many thanks traduit « un grand merci ».


						

							

							Vrai – Faux


						

					


					

							

							10.Where are my jeans? signifie « Où est mon jean ? ».


						

							

							Vrai – Faux


						

					


				

			


		




		

			
5	Quantifieurs (1)




			Un quantifieur est un déterminant qui indique la quantité par laquelle un nom est défini.





			 


			1.	Quantité inconnue : any, how much, how many (dans les questions)


			[image: ] Do you have any brothers and sisters?  As-tu des frères et sœurs ?


			[image: ] Do they need any help ?  Ont-ils besoin d’aide ?


			1.	indénombrable : how much


			[image: ] How much time do you have?  Combien de temps avez-vous ?


			2.	dénombrable : how many


			[image: ] How many bikes does he own?  Combien de vélos possède-t-il ?


			2.	Quantité nulle : no, not any


			[image: ] I’ve got no time. / I haven’t got any time.  Je n’ai pas le temps.


			[image: ] There’s no bread left. / There isn’t any bread left.  Il ne reste pas de pain.


			[image: ] I saw no cars. / I didn’t see any cars.  Je n’ai vu aucune voiture.


			3.	Petite quantité inférieure aux attentes : little, few


			1.	 indénombrable : (very/too) little


			[image: ] They gave us (very/too) little information.  Ils nous ont donné (très/trop) peu d’informations


			[image: ] We need (very) little money.  Nous avons besoin de (très) peu d’argent.


			2.	dénombrable : (very/too) few


			[image: ] (Very/Too) few people know this.  (Très/Trop) peu de gens le savent.


			[image: ] He wrote (very/too) few books.  Il a écrit (très/trop) peu de livres.


			4.	Petite quantité : a little, a few, some


			1.	 indénombrable : a little, some


			[image: ] Could I have some water / a little water, please?  Puis-je avoir un peu d’eau, stp ?


			2.	dénombrable : a few, some


			[image: ] May I ask you some questions / a few questions?  Puis-je vous poser quelques questions ?


			5.	Quantité suffisante : enough


			[image: ] Do you have enough money with you?  As-tu assez d’argent sur toi ?


			[image: ] Our site isn’t getting enough hits.  Notre site ne reçoit pas assez de visites.


			Mise en pratique
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A.	 Traduisez les phrases suivantes. 




			1.	Je n’ai pas assez de sucre pour un gâteau.


			 


			2.	Voudriez-vous un peu de vin ?


			 


			3.	L’entreprise a trop peu de salariés.


			 


			4.	Il ne boit pas d’alcool.


			 


			5.	Combien de personnes travaillent dans ce bureau ?


			 


			6.	Trop peu de gens utilisent ce produit.


			 


			7.	Avec un peu de temps et de patience, tout est possible.


			 


			8.	Nous n’avons pas assez de pétrole pour être autonomes (self-reliant).


			 


			9.	Puis-je vous donner quelques conseils ?


			 


			10.	Il n’y a plus de papier dans la photocopieuse.


			 


			B.	Ré-exprimez les phrases suivantes à l’aide d’un quantifieur équivalent.


			1.	They have no competitors.


			 


			2.	Would you like some rice with that?


			 


			3.	You don’t eat enough vegetables.


			 


			4.	I need to do a little shopping.


			 


			5.I don’t have any regrets.


			 


		




		

			
6	Quantifieurs (2)


			1.	Grande quantité : much, many, a lot of, lots of


			1.	indénombrable : much (surtout dans les négations), a lot of, lots of


			[image: ] I didn’t buy much furniture / a lot of furniture.  Je n’ai pas acheté beaucoup de meubles.


			[image: ] You’ll need a lot of patience / lots of patience.  Tu auras besoin de beaucoup de patience.


			2.	dénombrable : many, a lot of, lots of


			[image: ] I went there many times.  J’y suis allé de nombreuses fois.


			[image: ] Many tourists / A lot of tourists come to London.  De nombreux touristes viennent à Londres.


			[image: ] « Tant de » se traduit par so much (+ indén.) / so many (+ dén.).


			2.	Quantité excessive : too much, too many


			1.	indénombrable : too much


			[image: ] This is too much work.  Ça demande trop de travail.


			[image: ] Don’t add too much salt!  N’ajoute pas trop de sel !


			2.	dénombrable : too many


			[image: ] You can never have too many friends.  On n’a jamais trop d’amis.


			[image: ] Too many students drop out.  Trop d’étudiants abandonnent les études.


			3.	Totalité : both, each, every, all (the)


			1.	indénombrable : all the


			[image: ] They drank all the champagne.  Ils ont bu tout le champagne.


			[image: ] He says the same thing all the time.  Il dit tout le temps la même chose.


			2.	dénombrable : both, each, every, all (the)


			[image: ] All the cars are produced here.  Toutes les voitures sont produites ici.


			[image: ] All men are born equal.  Tous les hommes naissent égaux.


			[image: ] Both companies went bankrupt.  Les deux sociétés ont fait faillite.


			[image: ] Each employee gets a different badge.  Chaque salarié reçoit un badge différent.


			[image: ] Each traduit « chaque » et permet d’insister sur la différence entre chaque élément.


			[image: ] I see her every day.  Je la vois tous les jours.


			[image: ] Every traduit « chaque, tous les » et permet d’insister sur la similitude entre tous les éléments.


			Mise en pratique


			A.	Complétez le texte avec le quantifieur adéquat : much, many, too much, too many, both, each, every, all.


			………………………………………… morning I wake up at five o’clock. I don’t have ………………………………………… time to get ready and have breakfast as my train leaves at 6.00. If I miss my train I can always take the next one. ………………………………………… the trains stop at my station. Sometimes there are ………………………………………… people on the train so I can’t get on. In this case I can also take a bus: the 34 or the 67. ………………………………………… buses stop outside my office.


			At the office ………………………………………… morning is different except for the fact that ………………………………………… colleagues complain that we have ………………………………………… work.
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			B.	 Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	Tous les salariés peuvent voter.


			 


			2.	Il n’a pas beaucoup d’amis à Londres.


			 


			3.	Il a deux fils et les deux garçons détestent l’école.


			 


			4.	Jane mange trop de sucre.


			 


			5.	Il y a tant de boutiques en centre-ville !


			 


		




		

			
7	Pronoms personnels




			Les pronoms personnels remplacent un nom ou un groupe nominal. Ils répondent à la question who? qui ?





			 


			1.	Les pronoms personnels sujets


			

				

					

				

				

					

							

							Singulier


						

							

							Pluriel


						

					


					

							

							I  je, moi


						

							

							we  nous


						

					


					

							

							you  tu 


						

							

							you  vous 


						

					


					

							

							he  il 


						

							

							they  ils, elles 


						

					


					

							

							she  elle 


						

					


					

							

							it  il, elle, ça 


						

					


				

			


			•Utilisation :


			1.	I : en position sujet : You and I are friends.  Toi et moi sommes amis.


			2.	it (neutre) : pour les inanimés (choses, notions, etc.) et les animaux (sauf les animaux domestiques ou ceux dont le sexe est précisé).


			3.	they : masculin, féminin ou animé indéfini singulier (ex. someone, a person).


			2.	Les pronoms personnels compléments


			

				

					

				

				

					

							

							Singulier


						

							

							Pluriel


						

					


					

							

							me  me, moi 


						

							

							us  nous 


						

					


					

							

							you  te, toi 


						

							

							you  vous 


						

					


					

							

							him  lui 


						

							

							them  eux, elles 


						

					


					

							

							her  elle 


						

					


					

							

							it  le, lui, elle, y, en


						

					


				

			


			•Utilisation : après un verbe ou une préposition.


			[image: ] Take them.  Prends-les 	It’s for her.  C’est pour elle


			3.	Les pronoms personnels réfléchis


			

				

					

				

				

					

							

							Singulier


						

							

							Pluriel


						

					


					

							

							myself  me, moi-même 


						

							

							ourselves  nous , nous-mêmes


						

					


					

							

							yourself  te, toi-même 


						

							

							yourselves  vous, vous-mêmes


						

					


					

							

							himself  se, lui-même
herself  se , elle-même


						

							

							themselves  se, eux-mêmes, 
elles-mêmes 


						

					


					

							

							itself  se, lui-/elle-même 


						

					


				

			


			[image: ] Look at yourself!  Regarde-toi ! 


			[image: ] She did it herself.  Elle l’a fait elle-même


			Mise en pratique


			A.	Choisissez la bonne réponse.


			1.	Give …… to ……!


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. it – she 


						

							

							b. they – him 


						

							

							c. it – them


						

					


				

			


			2.	John and …… met ten years ago.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. me


						

							

							b. I


						

							

							c. himself


						

					


				

			


			3.	Did you do it …… ?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. yourself


						

							

							b. itself


						

							

							c. you


						

					


				

			


			4.	Who are …… ? Do you know …… ?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. you – you 


						

							

							b. they – them


						

							

							c. us – us


						

					


				

			


			5.	…’s not what … expected.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. You – it 


						

							

							b. She – itself 


						

							

							c. It – I


						

					


				

			


			6.	Ask …… what …… can do differently.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. yourself – you


						

							

							b. myself – I


						

							

							c. herself – she


						

					


				

			


			7.	What are …… talking about? Tell ……


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. she – him


						

							

							b. it – her


						

							

							c. they – me


						

					


				

			


			8.	Follow ……, please!


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. me


						

							

							b. I


						

							

							c. myself


						

					


				

			


			9.	…… doesn’t remember…… at all.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. she – him


						

							

							b. he – they


						

							

							c. we – it


						

					


				

			


			10.	Tell …… what …… need.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. me – you


						

							

							b. me – she


						

							

							c. I – you
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			B.	 Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	J’y ai réfléchi.


			 


			2.	Dis-lui (à elle) que le magasin est fermé.


			 


			3.	Faites-le vous-mêmes !


			 


			4.	J’irai les voir sans lui !


			 


			5.	Il est étrange qu’elles ne soient pas là.


			 


		




		

			
8	Possessifs




			Les adjectifs et pronoms possessifs sont invariables. Ils s’accordent en genre avec le possesseur. Ils répondent à la question whose ? à qui ?





			 


			1.	Les adjectifs possessifs


			Les adjectifs précèdent un nom ou un groupe nominal. 


			

				

					

				

				

					

							

							Singulier


						

							

							Pluriel


						

					


					

							

							my  mon, ma, mas


						

							

							our  notre, nos 


						

					


					

							

							your  ton, ta, tes 


						

							

							your  votre, vos 


						

					


					

							

							his  son, sa, ses 


						

							

							their  leur, leurs 


						

					


					

							

							her  son, sa, ses 


						

							

					


					

							

							its  son, sa, ses 


						

							

					


				

			


			•Emplois particuliers :


			– devant les parties du corps, là où le français emploie un article :


			[image: ] He had a hat on his head.  Il avait un chapeau sur la tête.


			[image: ] She broke her leg skiing.	Elle s’est cassé la jambe en skiant.


			[image: ]  Ne confondez pas its et it’s (contraction de it is ou it has).


			2.	Les pronoms possessifs


			Les pronoms remplacent un nom ou un groupe nominal.


			

				

					

				

				

					

							

							Singulier


						

							

							Pluriel


						

					


					

							

							mine  le mien, la mienne, les miens, les miennes 


						

							

							ours  le nôtre, la nôtre, les nôtres


						

					


					

							

							yours  le tien, la tienne, les tiens, les tiennes


						

							

							yours  le vôtre, la vôtre, les vôtres


						

					


					

							

							his  le sien, la sienne, les siens, les siennes (à lui)


						

							

							theirs  le leur, la leur, les leurs 


						

					


					

							

							hers  le sien, la sienne, les siens, les siennes (à elle)


						

							

					


					

							

							Ø pas de pronom pour le neutre


						

							

					


				

			


			•Emplois particuliers :


			[image: ] a friend/colleague of mine  un(e) de mes ami(e)s/collègues


			[image: ] The decision is yours.  La décision t’appartient.


			[image: ] that dog of yours  ton satané chien


			Mise en pratique


			A.	Choisissez la bonne réponse.


			1.	Jane has two sisters. Both …… sisters live in the US.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. their 


						

							

							b. her 


						

							

							c. hers


						

					


				

			


			2.	Are these your shoes or ……?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. my 


						

							

							b. mine


						

							

							c. her


						

					


				

			


			3.	Michael is a friend of …….


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. us


						

							

							b. our


						

							

							c. ours


						

					


				

			


			4.	He asked …… parents to lend him money.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. he’s


						

							

							b. its


						

							

							c. his


						

					


				

			


			5.	Phil and Bob want to expand …… business.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. hers


						

							

							b. its


						

							

							c. their


						

					


				

			


			6.	The decision is …….


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. your


						

							

							b. you


						

							

							c. yours


						

					


				

			


			7.	How did you sprain …… ankle?  Comment t’es-tu tordu la cheville ?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. the 


						

							

							b. her 


						

							

							c. your


						

					


				

			


			8.	How do you see …… future?


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. you


						

							

							b. yours


						

							

							c. your


						

					


				

			


			9.	He had a row with …… colleagues.


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. its


						

							

							b. his


						

							

							c. hers


						

					


				

			


			10.	I hate that dog of …….


			

				

					

					

				

				

					

							

							a. her


						

							

							b. hers


						

							

							c. its
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			B.	 Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	À qui sont ces pochettes (folders) ?


			 


			2.	Je pense que ce sont les siennes (à elle).


			 


			3.	Ce ne sont pas les miennes.


			 


			4.	Les leurs sont bleues.


			 


			5.	Les nôtres et les vôtres sont comme les siennes (à lui).


			 


		




		

			
9	Cas possessif




			Le cas possessif (également appelé forme possessive ou génitif saxon) s’emploie pour indiquer une relation entre deux noms ou groupes nominaux.





			 


			1.	Formation du cas possessif


			1.	nom ne se terminant pas par s + ’s + nom.


			[image: ] Mary’s report  la subordonnée de Mary


			[image: ] Pas d’article devant un nom propre singulier : the Mary’s report


			[image: ] The CEO’s office  le bureau du PDG


			[image: ] the men’s department le rayon homme


			2.	nom propre se terminant par s + ’(s) + nom.


			prononciation : /ɪz/


			[image: ] Mr Jones’(s) presentation  la présentation de Mr Jones


			3.	nom pluriel se terminant par s + ’ + nom.


			[image: ] our competitors’ products  les produits de nos concurrents


			2.	Emplois du cas possessif


			Le cas possessif s’emploie le plus souvent après les noms de personnes, groupes de personnes, animaux, lieux géographiques et les notions de temps. Il peut s’emploie notamment dans les cas suivants :


			1.	Possession, appartenance, parenté, dépendance, partie, composition


			[image: ] my colleague’s car  la voiture de ma collègue


			[image: ] Steve’s son-in-law  le beau-fils de Steve


			[image: ] the UK’s leading bank  la première banque britannique


			2.	Public visé


			[image: ] a girls’ school  une école pour filles


			3.	Caractéristique, préférence


			[image: ] my boss’s sense of humour  le sens de l’humour de mon responsable


			[image: ] our customers’ favourite product  le produit préféré de nos clients


			4.	Lieu fréquenté par une personne, commerce, église, etc.


			[image: ] Bob’s company  la société de Bob (là où il travaille)


			[image: ] the butcher’s  la boucherie (sous-entendu : the butcher’s shop)


			[image: ] at Jack’s  chez Jack (sous-entendu : Jack’s place/house/flat)


			[image: ] St Paul’s  la cathédrale St Paul (sous-entendu : St Paul’s Cathedral)


			5.	Notion de temps


			[image: ] today’s headlines  les gros titres du jour


			[image: ] It’s (a) two hours’ walk.  C’est à deux heures à pied.


			Mise en pratique


			A.	Choisissez la forme adéquate (parfois les deux sont possibles).


			

				

					

					

				

				

					

							

							1.I don’t like our two … new logos.


						

							

							a. sponsor’s 


						

							

							b. sponsors’


						

					


					

							

							2.They specialise in … books.


						

							

							a. children’s 


						

							

							b. childrens’


						

					


					

							

							3.It’s (a) three … drive to Edinburgh.


						

							

							a. hour’s 


						

							

							b. hours’


						

					


				

			


			4.	She hates her new … 


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							management techniques.


						

							

							

							a. boss’s 


						

							

							b. boss’


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							5.I have an appointment at the ….


						

							

							

							a. dentist’s 


						

							

							b. dentists’


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							6.The Shard is … tallest building.


						

							

							

							a. the UK’s 


						

							

							b. the UKs’


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							7.Are these … newspapers?


						

							

							

							a. yesterday’s 


						

							

							b. yesterdays’


						

					


				

			


			8.	Have you received the … 


			

				

					

					

				

				

					

							

							invitation?


						

							

							a. Smith’s 


						

							

							b. Smiths’


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							9.… new job sounds boring.


						

							

							

							a. Dennis’s 


						

							

							b. Dennis’


						

					


				

			


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							10.What’s this new … band called?


						

							

							

							a. boy’s 


						

							

							b. boys’
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			B.	 Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	Ces sont les documents de Mrs Pritchard.


			 


			2.	Le chiffre d’affaires (turnover) de l’entreprise est excellent.


			 


			3.	Nous concevons (design) la voiture de demain.


			 


			4.	J’admire la persévérance de Sally Burns.


			 


			5.	Nous avons diné chez Kate hier soir.


			 


		




		

			
10	Adjectifs qualificatifs




			L’adjectif qualificatif est invariable en anglais. Il est associé à un nom et fournit des précisons (nature, opinion) sur ce à quoi ce nom fait référence.





			 


			1.	Attribut : placé après be, seem, look, sound, taste, feel, smell


			[image: ] The prospects are gloomy.  Les perspectives sont moroses


			[image: ] Your office looks comfortable.  Ton bureau a l’air confortable.


			Sont toujours attributs les adjectifs commençant par le préfixe a- :


			[image: ] afraid apeuré, alive vivant, alone seul, asleep endormi


			Sont le plus souvent attributs :


			[image: ] able capable, glad content, ill malade, sorry désolé, sure certain, unable incapable, well bien


			2.	Épithète : acollé au nom


			En règle général devant le nom :


			[image: ] a beautiful day  une journée superbe, une belle journée


			[image: ] a grown-up man  un homme adulte


			Toujours après le nom : les adjectifs suivis d’un complément


			[image: ] people willing to help  les personnes disposées à aider


			[image: ] a man desperate for success  un homme prêt à tout pour réussir


			Toujours après les composés de some, any et no :


			[image: ] someone nice  quelqu’un de gentil


			[image: ] anywhere quiet  n’importe où qui soit calme


			[image: ] nothing new  rien de neuf


			Sont toujours épithètes (= jamais attributs):


			[image: ] north(ern), south(ern), east(ern), west(ern)


			3.	Ordre des adjectifs : OTÂFCOMTy


			Les adjectifs sont généralement placés dans l’ordre suivant.


			Opinion (générale avant spécifique), Taille, Âge, Forme, Couleur, Origine, Appartenance politique, Religion, Matière, Type.


			On n’utilise généralement pas plus de trois adjectifs à la suite :


			[image: ] a beautiful round oak  table  une superbe table ronde en chêne


			[image: ] a nice clever young man  un gentil jeune homme intelligent


			[image: ] the new French electric car  la nouvelle voiture électrique  française


			[image: ] a famous British right-wing tabloid paper  un célèbre journal populaire britannique de droite.


			Mise en pratique


			A.	Placez les adjectifs dans l’ordre qui convient.  


			1.	Mr Smith is a (British, old, fine) gentleman.


			 


			2.	I am going to buy a (comfortable, cotton, blue) shirt.


			 


			3.	How much is this (unusual, blue, electric) toothbrush?


			 


			4.	I thought this (black, rectangular, big) screen was a TV.


			 


			5.	The film was a (romantic, boring, American) comedy.


			 


			6.	I prefer (bright, working, cosy) spaces.


			 


			7.	He was sitting on a (plastic, tiny, grey) chair.


			 


			8.	What a (new, kitchen, fantastic) appliance!


			 


			9.	This (tall, ugly, office, grey) building is a disgrace!


			 


			10.	I love this (Italian, almond, round) pastry.
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			B.	 Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	Quelle belle chanson d’amour émouvante (moving) !


			 


			2.	Elle portait un long manteau noir en fourrure.


			 


			3.	Épargnez-moi (spare) vos remarques macho (chauvinistic) stupides !


			 


			4.	Connaissez-vous quelqu’un de compétent dans ce domaine (area) ?


			 


			5.	Je n’ai rien de nouveau à vous raconter.


			 


		




		

			
11	Intensificateurs




			Les intensificateurs indiquent l’intensité ou le degré.





			 


			1.	Principaux intensificateurs classés par ordre croissant


			

				

					

					

				

				

					

							

							moins


						

							

					


					

							

							[image: ]


						

							

							a little, a bit / slightly + adv. / adj.


						

							

							un peu / légèrement


						

					


					

							

							barely, hardly, scarcely + nom / adv. / adj.


						

							

							à peine


						

					


					

							

							moderately + adv. / adj.


						

							

							modérément


						

					


					

							

							almost, nearly + nom / adv. / adj.


						

							

							presque


						

					


					

							

							fairly, rather, pretty, quite + adv. / adj.


						

							

							plutôt


						

					


					

							

							very + adv. / adj.


						

							

							très


						

					


					

							

							– adv. / adj. / vb + enough


							– enough + nom


						

							

							assez


						

					


					

							

							completely, fully, totally + adj.


							quite + adv. / adj.


						

							

							complètement


							tout à fait


						

					


					

							

							extremely, most + adv. / adj.


						

							

							extrêmement


						

					


					

							

							so + adv. / adj.


						

							

							si, tant, tellement


						

					


					

							

							such a(n), such + nom


						

							

							tel, si


						

					


					

							

							how + adv. / adj.


						

							

							comme


						

					


					

							

							what (a) + nom 


						

							

							quel(le)(s)


						

					


					

							

							too + adv. / adj.


						

							

							trop


						

					


					

							

							far too, much too + adv. / adj.


						

							

							beaucoup trop


						

					


					

							

							plus


						

							

					


				

			


			Les intensificateurs se placent devant le mot qu’ils modifient, excepté enough.


			2.	Enough


			Enough se place après les adjectifs, adverbes et verbes :


			[image: ] This work is not good enough.  Ce travail n’est pas assez bon.


			[image: ] We’ve negotiated enough.  Nous avons négocié suffisamment.


			Enough se place devant les noms :


			[image: ] We don’t have enough time.  Nous n’avons pas assez de temps.


			Mise en pratique




			[image: ]9


					

			


			A.	Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	C’est un peu tôt pour décider.


			 


			2.	Quel produit révolutionnaire !


			 


			3.	Le projet est presque terminé (completed).


			 


			4.	La société n’a pas assez de salariés pour répondre (meet) à la demande.


			 


			5.	La situation est plutôt inquiétante (alarming).


			 


			6.	L’essence (petrol) est beaucoup trop chère ici !


			 


			7.	Ken est un si bon manager !


			 


			8.	Son affaire a à peine un an.


			 


			9.	Comme c’est agréable de travailler ici !


			 


			10.	Nous voyons le PDG très rarement.


			 


			B.	Placez enough au bon endroit.


			1.	Is the warehouse (entrepôt) …… big …… ?


			 


			2.	We haven’t ordered …… paper …….


			 


			3.	You can’t make any progress if you don’t …… work …….


			 


			4.	Not …… people …… use our software.


			 


			5.	Jane’s presentation was not …… long …… to be convincing.
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			On distingue le comparatif d’égalité, le comparatif d’infériorité, le comparatif de supériorité et le superlatif.





			 


			1.	Comparatif d’égalité : aussi + adj/adv + que ; autant de + nom + que


			1.	as + adjectif/adverbe + as


			[image: ] Your desk is as tidy as mine.  Ton bureau est aussi rangé que le mien.


			[image: ] He works as efficiently as I do.  Il travaille aussi efficacement que moi.


			2.	as much + indénombrable + as


			[image: ] We spend as much money as before.  Nous dépensons autant d’argent qu’avant.


			3.	as many + dénombrable + as


			[image: ] John manages as many people as Alison.  John dirige autant de personnes qu’Alison.


			2.	Comparatif d’infériorité : moins + adj/adv + que ; moins de + nom + que


			1.	not as + adjectif/adverbe + as less + adjectif/adverbe + than 


			[image: ] Driving is not as quick as flying.  La voiture est moins rapide que l’avion.


			[image: ] The current CEO doesn’t speak as eloquently as the previous one.  Le PDG actuel ne parle pas avec autant d’éloquence que le précédent.


			[image: ] She’s less methodical than you.  Elle est moins méthodique que toi


			2.	not as much + indénombrable + as less + indénombrable + than


			[image: ] He didn’t show as much courage as I expected.  Il n’a pas montré autant de courage que je pensais.


			[image: ] We have less budget than we asked for.  Nous avons moins de budget que ce que nous demandions.


			3.	not as many + dénombrable + as fewer + dénombrable + than


			[image: ] Our website doesn’t get as many hits as before.  Notre site web n’attire pas autant de visiteurs qu’avant.


			[image: ] This company numbers fewer employees than its main competitor.  Cette entreprise compte moins de salariés que son principal concurrent


			 


			Mise en pratique


			A.	Complétez avec la ou les formes adéquates.


			1.	A B&B is …… a four-star hotel. (expensive)


			 


			2.	Business is slow. We work …… last year. (hours)


			 


			3.	The VP is …… the CEO. (powerful)


			 


			4.	The Eiffel Tower is … the Shard. (tall).


			 


			5.	Silver is … gold. (valuable).


			 


			6.	The country is … before. (dependent on oil).


			 


			7.	We import … Germany. (foreign products)


			 


			8.	We work … last year. (hours).


			 


			9.	Sophie is … her colleague. (inventive)


			 


			10.	Her phone doesn’t work … mine. (well)


			 




			[image: ]10


					

			


B.	 Traduisez les phrases suivantes. 


			

			1.	Ils ne produisent pas autant de voitures que les Allemands.


			 


			2.	Nous avions moins de travail l’an dernier.


			 


			3.	Je le ferai aussi rapidement que je le pourrai.


			 


			4.	Elle est moins nerveuse que lui.


			 


			5.	Il n’y a pas autant de bureaux que de salariés.
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			La forme des comparatifs de supériorité et des superlatifs dépend de la forme et de la longueur des adjectifs. La plupart des adverbes restent inchangés.





			 


			1.	Comparatif de supériorité : plus + adj/adv + que ; plus de + nom + que


			1.	adjectifs courts* : adj + -er (+ than)


			* adjectifs d’une syllabe et facultativement les adjectifs de deux syllabes en -er, -ow, -le et -y.


			[image: ] soft – softer (than)  doux – plus doux  (que)


			[image: ] happy – happier (than)  heureux – plus heureux. (que)


			[image: ] consonne + voyelle + consonne → double consonne finale :


			[image: ] big – bigger (than)  grand – plus grand (que)


			2.	autres adjectifs, noms, adverbes : more + adj/nom/adv (+ than)


			[image: ] more beautiful (than)  plus beau (que)


			[image: ] more time (than)  plus de temps (que)


			[image: ] more slowly (than)  plus lentement (que)


			2.	Superlatif : le plus + adj/adv ; le plus de + nom


			1.	adjectif court : adj + -est (+ than)


			[image: ] soft – the softest  doux – le plus doux 


			[image: ] happy – the happiest  heureux – le plus heureux


			[image: ] big – the biggest  grand – le plus grand


			2.	autres adjectifs, noms, adverbes : more + adj/nom/adv (+ than)


			[image: ] the most beautiful  le plus beau


			[image: ] the most time  le plus de temps


			[image: ] the most slowly  le plus lentement


			3.	Exceptions


			1.	adjectifs courts avec more/ the most


			a. formes en -ed.


			[image: ] scared – more scared  effrayé – plus effrayé


			b. autres exceptions notables


			[image: ] real  réel, right  juste, wrong  faux


			2.	formes irrégulières


			[image: ] good/well, better, the best  bon/bien, meilleur/mieux, le meilleur/le mieux


			[image: ] bad/badly, worse, the worst  mauvais/mal, pire, le pire


			[image: ] far, further, the furthest  loin(tain), plus loin(tain), le plus loin(tain)


			Mise en pratique


			A.	Choisissez la ou les formes du comparatif qui conviennent.


			

				

					

					

				

				

					

							

							1.tall


						

							

							a. more tall 


						

							

							b. taller


						

					


					

							

							2.bored


						

							

							a. more bored 


						

							

							b. boreder


						

					


					

							

							3.far


						

							

							a. more far 


						

							

							b. farther


						

					


					

							

							4.real


						

							

							a. more real 


						

							

							b. realer


						

					


					

							

							5.important


						

							

							a. more important


						

							

							b. importanter


						

					


					

							

							6.fair


						

							

							a. more fair


						

							

							b. fairer


						

					


					

							

							7.gentle


						

							

							a. more gentle


						

							

							b. gentler


						

					


					

							

							8.pretty


						

							

							a. more pretty


						

							

							b. prettier





















OEBPS/Images/copy.jpg
Le Code de la propriété intellectuelle n’autorisant, aux termes de I'article L. 122-5.2°
et 3°a), d’une part, que les «copies ou reproductions strictement réservées a ’'usage
privé du copiste et non destinées a une utilisation collective », et d’autre part, que
les analyses et les courtes citations dans un but d’exemple et d’illustration, «toute
représentation ou reproduction intégrale ou partielle faite sans le consentement de
l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause est illicite» (art. L. 122-4).

Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit constituerait
une contrefagon sanctionnée par les articles L. 335-2 et suivants du Code de la
propriété intellectuelle.

www.editions-ellipses.fr






OEBPS/Images/13.png








OEBPS/Images/5.png






OEBPS/Images/cover.jpg
WORLD-CLASS
ENGLISH

L'anglais en entreprise








OEBPS/Images/4.png








OEBPS/Images/titre.jpg
A2-B1

WORLD-CLASS
ENGLISH!

L'anglais en entreprise

Grammaire « vocabulaire « conversation « conseils

Tout en un!

Pascal Jacquelin





OEBPS/Images/3.png







